

Jordan Díaz y Yaimé Pérez reinan en NACAC y sacan boletos para Mundial de Doha



La Habana, 11 ago (RHC) El triplista cubano Jordan Díaz y la discóbola Yaimé Pérez se coronaron este viernes en el III Campeonato de atletismo de la zona NACAC, con sede en Toronto, Canadá.

En jornada de varias marcas para el evento, Jordan se impuso en el triple salto con marca de 16,83 metros, delante del estadounidense Chris Benard (16,73).

La discóbola Yaimé Pérez, recién coronada campeona en los Centrocaribes de Barranquilla, Colombia, se llevó la primera posición con envío de 61,97 metros, récord de la competencia, para aventajar a la norteamericana Valerie Allman (59,67).

En pruebas clasificatorias, Yoandys Lescay avanzó a la final de los 400 metros con tiempo de 46.94 segundos, al igual que Zurian Hechavarría y Leandro Zamora, en los 400 vallas (55,53) y (49,76), respectivamente.

Lo más destacado de la fecha corrió a cargo de la saltadora de altura de Santa Lucía Lavern Spencer, ganadora con 1,91 m, récord para el evento.

Cuba participa en la lid con 12 figuras, seis de ellos ganadores de títulos en Barranquilla-2018.

Entre las atracciones de este sábado estará la presencia de la campeona mundial y subtitular olímpica, Yarisley Silva, quien tendrá como oponente de mayor jerarquía a la estadounidense Sandi Morris, subtitular olímpica y mundial.

Los ganadores de cada prueba alcanzan boletos directos para el Campeonato Mundial del próximo año en Doha, Catar.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/168757-jordan-diaz-y-yaima-perez-reinan-en-nacac-y-sacan-boletos-para-mundial-de-doha>



Radio Habana Cuba